

保護者の皆様へ

令和2年4月8日

西条市教育委員会教育長 伊藤 隆志

新型コロナウイルス感染症感染防止に対するお願い

西条市教育委員会では、学校再開に向けて各学校へ感染予防の対策に万全を期すよう対応をしています。新学期が始まり、お子様が安心して学校生活が送ることができるよう更に感染防止対策を強化していきたいと考えていますが、愛媛県では感染が広がりを見せつあります。

そこで、愛媛県知事から県民の皆さんへの3つのお願い事項をご確認していただき、学校・家庭が協力してお子様の安全を守りたいと考えています。

（知事から県民の皆さんへの3つのお願い事項）（令和2年3月31日）

- ① 感染が拡大している首都圏や関西方面などへの出張や旅行は、やむを得ない場合を除き、できる限りの自粛をお願いします。
- ② やむを得ずこれらの地域を訪問する場合には、不特定多数との接触ができる限り控えるとともに、愛媛に戻った後、基本的な感染予防や、体調不良の場合の外出自粛をお願いします。
- ③ 感染拡大地域に居住し、現時点で既に愛媛に戻っている方も、「もしかしたら感染しているかもしれない」との意識のもと、2週間は不特定多数との接触は避けるなど、感染予防のための意識を強く持ってください。

この春休み中に、やむを得ず感染が拡大している関東圏や関西圏にご家族で訪問をし、不安をお持ちの保護者の方もいらっしゃると思います。お子様に体調に問題がない場合は、毎日の検温をした上で登校をするようにしていますが、ご心配なことがある場合は、各小・中学校に相談をお願いいたします。

西条市では、感染が拡大している地域から転入してきたお子様について、万が一、感染をしていて広がった場合、そのお子様が受ける心の傷の大きさを考慮し2週間の自宅待機をお願いしました。どうか、そのお子様が学校に登校をしてきた時には、温かく迎えるようご家庭でもご指導をお願いいたします。

また、学習の保障についても、夏季休業の短縮を考えていますが、今後、新型コロナウイルス感染症がどのようになるのか予測がつきません。防災教育では、「自分の命は自分で守る」という教育を行っていますが、子どもたちの命を守るために、保護者の方々と共に、市内小・中学校の教職員一同努力をしていきますので、何卒、ご理解ご協力をお願いいたします。